



Editorial Nuevo Enfoque

# Revista **CON-SECUENCIAS**

ISSN: 2791-1160

<https://revistacon-secuencias.com>

Publicación del Foro de Reflexión sobre la Realidad Salvadoreña – FORES–  
No. 11, mayo - agosto, 2025 Revista cuatrimestral. San Salvador, El Salvador, Centroamérica

## Editorial

### El Salvador: El país donde debes invertir

## Editorial

### El Salvador: The country where you should invest

Este trabajo tiene la licencia



Juan Contreras-Gómez<sup>1</sup>

Consejo Editorial de la Revista Con-Secuencias

[juancontreras00@yahoo.es](mailto:juancontreras00@yahoo.es)

<https://orcid.org/0009-0008-6102-5291>

El Salvador, en años recientes ha emergido como un destino atractivo turístico por la seguridad alcanzada y por la increíble belleza natural que posee, actualmente se está convirtiendo en referente para la inversión extranjera y nacional gracias a su estabilidad macroeconómica, su marco legal favorable y un gobierno que promueve activamente la atracción de capitales. Para el 2025, el país se consolida como una opción estratégica para empresarios e inversionistas debido a sus leyes de incentivos y su ubicación privilegiada en el continente.

Uno de los pilares que hace de El Salvador un destino idóneo para la inversión es su marco regulatorio favorable, entre las normativas más destacadas se encuentra la *Ley de Servicios*

---

<sup>1</sup> Abogado y especialista en Derecho Electoral

*Internacionales*, la cual contempla condiciones preferenciales para empresas de sectores como el comercio, la tecnología y la logística, esa ley otorga beneficios como exenciones fiscales y facilidades para la contratación de personal extranjero, permitiendo que los negocios operen con mayor eficiencia y competitividad.

Además, se encuentra vigente la *Ley de Zonas Francas Industriales y de Comercialización*, que ofrece incentivos a las empresas exportadoras, incluyendo exoneración del Impuesto sobre la Renta y otros incentivos fiscales durante un período determinado, esto reduce significativamente los costos operativos y fomenta la creación de empleo en el país.

Otra normativa clave es la *Ley de Inversiones*, la cual garantiza a los inversores extranjeros el mismo trato que a los nacionales, brindando seguridad jurídica y protección para sus capitales, esta ley permite la libre transferencia de fondos hacia y desde el país, lo que facilita la repatriación de ganancias sin restricciones innecesarias.

Existen oportunidades de inversión en sectores clave, que colocan a El Salvador en el mapa global, y cuyo clima de inversiones es favorable para poderse desarrollar en el país, entre ellos se encuentran los siguientes:

### **1. Tecnología y servicios financieros**

El Salvador ha ganado atención internacional al convertirse en el primer país en adoptar Bitcoin como moneda de curso legal, lo que ha generado un ecosistema propicio para el crecimiento de las *fintechs* y la innovación tecnológica. Con regulaciones favorables y una infraestructura digital en expansión, el sector tecnológico ofrece grandes oportunidades para startups y empresas establecidas.

Algunas inversiones privadas como el establecimiento de DataTrust, el cual está certificado por parte del *Uptime Institute* de Estados Unidos; principal referente mundial garante que los diseños, infraestructura y operación de los centros de datos estén acorde a las mejores prácticas que aseguren la disponibilidad de la información, colocan al país como serio competidor del rubro en la región.

## **2. Turismo y desarrollo inmobiliario**

El Salvador con la costa en el Pacífico que posee, es un destino emergente para el turismo de surf y el ecoturismo, la creciente inversión en infraestructura turística, tanto pública como privada, respaldada por incentivos fiscales para desarrolladores inmobiliarios, hace que el sector hotelero y de bienes raíces sea altamente atractivo.

## **3. Energía renovable y sostenibilidad**

El país apuesta por la diversificación energética, promoviendo inversiones en energías renovables como la geotermia, eólica y la solar. La *Ley de Incentivos Fiscales para el Fomento de las Energías Renovables en la Generación de Electricidad* otorga beneficios fiscales a empresas que desarrollan proyectos sostenibles, convirtiendo a El Salvador en un destino ideal para inversores en este sector.

## **4. Manufactura y exportaciones**

La posición geográfica estratégica y su cercanía a mercados como Estados Unidos y México, permite que El Salvador pueda ser un centro de manufactura atractivo, la estabilidad laboral y los costos competitivos son factores clave que atraen a inversores interesados en la producción textil, pero con fuertes posibilidades para creciente en otros sectores como el automotriz y electrónico.

El Salvador brinda un ambiente de seguridad y estabilidad económica, el gobierno salvadoreño ha implementado medidas para mejorar ambos rubros, esto genera confianza en los inversores nacionales como extranjeros. La reducción de los índices de criminalidad y la modernización del sistema financiero fortalecen la imagen del país como un destino seguro para hacer negocios.

El Salvador es, en conclusión, un destino idóneo para la inversión debido a su marco legal atractivo, buenos incentivos fiscales y la apertura a nuevas tecnologías e innovación; sectores como los mencionados presentan oportunidades únicas para los empresarios que buscan un entorno propicio para el crecimiento, en una economía en constante desarrollo y una política gubernamental orientada a la inversión, El Salvador es el país en el que debes invertir este año.